

Indianer bei Knie's Riesen-Zirkus

Häuptling Soma
und seine echten
Mohavk-Indianer
Cowboy und Cow-Girls
in Manege-Schaustück
Wild-West
Separate Indianer-Schau
in der Menagerie
täglich 10 bis 20 Uhr

Extrazüge: Winterthur - Frauenfeld mit Halt auf allen Stationen Sonntag den 3. Mai 1931. - Abfahrt 23.40 Uhr. Knie kommt 1931 nicht nach dem Kanton Thurgau. - Vorstellungen täglich 20 Uhr. Samstag, Sonntag 15 und 20 Uhr. - Kinder nachmittags halbe Preise.

Ort: **Winterthur**, Teuchelwiese
Eröffnung: **Donnerstag, 30. April, 20 Uhr**
Der Zirkus gastiert nur bis **5. Mai 1931**

10 heilige Chinguen	Phänomenale Chinesen-Zopf-Akrobaten	Axel Mirano, Sensal, Aeroplanflüge	5 Menschen-Affen, die bestdressierten Schimpansen	Und das volle, neue Menage-Programm	Riesen-Menagerie, über 300 Tiere
Knie bringt dank seiner Eigenart das Beste und Neueste in Zirkus- und Variéténummern und setzt das wirkliche Theater auf großer Variétébühne			Knie's Raubtierdressuren suchen ihresgleichen, sein reisender Zoo hat vergrößert: 14 Tiger, 16 Löwen, Elefanten, Krokodile, Strauß, Ameisenhär usw. usw. — Eröffnung 2. Spieltag.	Knie's Gastspiel bedeutet an jedem Spieltag Gewinn und Arbeit für das ansässige Gewerbe. — 300 Angestellte, 100 Zirkuswagen usw. 6977	

Thurgauer Zeitung, Band 133, Nummer 98, 28. April 1931 Ausgabe 02

Knie in Winterthur.

(Eingef.) Am nächsten Donnerstag kommt der Zirkus Knie mit 100 Wagen, 220 Angestellten und 300 Tieren nach Winterthur, wo er bis am andern Dienstag bleiben wird. Am Sonntag, den 3. Mai, wird am Abend ein Extrazug nach Frauenfeld geführt werden, damit die Interessenten aus der Gegend zwischen Frauenfeld und Winterthur die Abendvorstellung besuchen können.